
　
町
政
や
議
会
に
つ
い
て
の
ご
意
見
や
ご
感
想
な
ど
を

寄
稿
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

議 

会 

を

傍
聴
し
て

　

私
、
こ
の
度
初
め
て
議
会
を
傍
聴
さ

せ
て
頂
き
ま
し
た
。
最
初
に
驚
い
た
の

は
、
傍
聴
人
が
少
な
か
っ
た
事
で
す
。

　

議
会
の
様
子
は
、
町
長
さ
ん
も
含
め

て
各
議
員
さ
ん
方
が
丸
く
輪
の
よ
う
に

座
り
、
質
問
を
さ
れ
ま
す
。
そ
し
て
、

左
側
の
方
に
控
え
る
担
当
の
役
職
の
方

が
答
弁
す
る
形
を
見
て
新
鮮
に
映
り
ま

し
た
。

　

あ
る
議
員
さ
ん
が
、
町
の
公
園
の
管

理
の
問
題
点
を
指
摘
し
た
時
に
、
自
分

の
足
で
何
箇
所
か
実
際
に
見
て
質
問
し

て
い
た
の
で
感
心
し
ま
し
た
。

　

日
頃
私
た
ち
の
見
え
な
い
と
こ
ろ
で

町
の
た
め
に
一
生
懸
命
頑
張
っ
て
下
さ

っ
て
い
る
こ
と
を
知
り
ま
し
た
。

　

東
武
動
物
公
園
駅
西
口
も
ロ
ー
タ
リ

ー
が
出
来
、
道
路
も
広
く
な
り
ま
し
た

が
、
一
日
も
早
く
整
備
さ
れ
ま
す
よ
う

今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

こ
の
度
は
大
変
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

早川 敏勝さん
（中央）

議会懇談会の声
　５月16日、「町民と議員との懇談会」を開催しまし
た。当日は、１問１答による質疑応答で有意義な意見
交換を行うことができました。

主な質問・要望
①財源の確保、特に町税の増収策は。
②都市計画税はどのような事業に充当されているか。
③ 障がい者入所施設の設置に取り組む団体への積極的
な支援を。

④ 地域支援事業では、市町村格差が生じる。町の対応
など具体的な方策について伺いたい。

⑤ 遊休農地が増加状況とともに、米の価格が大幅に下
落した。対応策を講じる必要がある。

⑥東小学校付近の危険な五差路の改善策は。
⑦東武動物公園駅・西口の更地はどのようになるのか。
⑧東武動物公園駅・東口周辺整備の目的は。
⑨ 文化活動団体のため、常設の展示スペースを要望す
る。

⑩ 総合運動公園「ぐるる」の利用料。高齢者の負担を
軽減して。

懇談会アンケートから
①議員と町民全体の顔が見える円卓形式が良い。
②長期展望を作成し町と協議姿勢を示して。
③町民とのフリートーキングの時間が欲しい。
④ 合併意識調査の結果が公表された。合併した場合の
メリット・デメリットの情報を示してほしい。

⑤指定管理料の算定を明確にして。
⑥回覧板で知り、初めて参加。毎回参加したい。
⑦杉戸町との合併の是非をテーマにしてほしい。
⑧自己紹介や議会報告は省いて、自由討論を。
⑨議員個人の意見をしっかり述べて欲しい。
⑩地域ごとに開催なら、参加しやすい。
⑪質問者が自分の意見を延々と述べるのはやめて。
⑫ メールなどで事前に質問を出しておくと、議員の対
応も取りやすくなるのでは。
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専決処分の承認を求める
（国民健康保険税条例の一部を改正）

承
認○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

専決処分の承認を求める
（税条例等の一部を改正）

承
認○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

専決処分の承認を求める
（都市計画税条例の一部を改正）

承
認◯ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

災害見舞金等支給条例 可
決◯ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

災害弔慰金の支給等に関する
条例の一部を改正

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

こども医療費支給に関する条
例の一部を改正

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ● 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

家庭的保育事業等の整備及び運営
の基準に関する条例の一部を改正

可
決◯ ◯ ○ ○ ○ ○ ● 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

平成28年度一般会計補正予算
（第1号）

可
決◯ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

子ども医療費の無料化と子ども
医療費に係る国庫負担減額調整
措置の廃止を求める意見書

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ―

○ 賛成　● 反対　欠 欠席
 ― 　議長は採決に加わらない
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次回は９月１日㈭開会予定です
議会を傍聴しませんか

期末試験が終わって、さあ投票（７月10日　今回の参院選から18歳投票に） 　

議
会
だ
よ
り
98
号
９
ペ
ー
ジ

「
新
し
い
議
会
構
成
」
の
一
部

に
誤
り
が
あ
り
ま
し
た
。

　

正
し
く
は
次
の
通
り
で
す
。

お
詫
び
し
て
訂
正
い
た
し
ま
す
。

　
（
誤
）
久
喜
地
区
消
防
組
合

　
　
　
議
会
議
員
　

（
正
）
埼
玉
東
部
消
防
組
合

　
　
　
議
会
議
員

　

70
年
ぶ
り
に
選
挙
制
度
が

変
わ
り
、
18
歳
以
上
か
ら
の

若
者
が
投
票
所
に
足
を
運
ん

で
く
れ
ま
し
た
。

　

高
齢
化
が
進
む
こ
の
町
で
、

こ
の
「
議
会
だ
よ
り
」
を
よ

り
多
く
の
皆
さ
ん
に
読
ん
で

い
た
だ
け
る
よ
う
、
そ
し
て

若
い
人
に
も
関
心
を
持
っ
て

も
ら
え
る
よ
う
な
広
報
誌
づ

く
り
を
目
指
し
ま
す
。

　

次
号
は
記
念
す
べ
き
一
〇

〇
号
で
す
。
お
楽
し
み
に
。
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第15回　町民と議員との議会懇談会

Q便利バスの回数券を大きく見やすくしてほしい。
A 印刷した在庫があるため、新たな受託期間の切り替
えのタイミングで、大きさを見直す。

Q 地域敬老会が地域版に移行したことにより、予算や
参加者が減少したのではないか。
A 敬老会１人あたりの補助金は800円から1,000円に
増額、参加者も着実に増加している。

Q （株）新しい村の社長名で会費徴収通知が送付され
ているが、問題ではないか。
A 森の市場「結」の生産者の組合費。納入通知を平成
27年度中に送付することは（株）新しい村の業務範
囲である。

Q 宮代町きれいな町づくり条例が制定されて間もなく
10年になるが、東武動物公園駅周辺にタバコのポイ
捨てが山のようにある。
A 町内の現状を確認しながら、推進地域指定の必要が
あれば検討する。

Q 我々は都市計画税を支払っている。笠原地区の冠水
を早期に解消してほしい。
A 浸水の原因として県管理の姫宮落川の水位が上昇す
ることで道路冠水の被害が生じている。県に河川改
修を要望していく。

Q ふれ愛センターは閉館したのに、借地料を払い続け
ていると聞く。直ちに契約内容を見直し、変更契約
を締結すべきではないか。
A 敷地は西原自然の森という一体的な場所であり、町
民が散策できるように管理している。借地料につい
ても今後の自然の森全体のあり方とあわせて検討し
ている。

Q 東武動物公園駅西口の開発について東武鉄道との調
整はどのように進められているか。
A 東武鉄道は地域貢献ができるような施設の建設を検
討中、引き続き町も連携していく。

お
詫
び
と
訂
正

５月14日（土）、図書館ホールで開催された懇談会では、たくさんのご意見やご要望がありました。
皆さんとのやりとりの中から町の回答（要旨）を報告します。


